

## CNR realiza reunión ampliada con consultores de riego de La Araucanía



“Tuvimos la oportunidad de abordar el impacto que ha tenido la nueva Ley de Riego, de conversar sobre la revolución del riego en la región, dado que ha aumentado notoriamente la postulación de proyectos”, puntualizó la Coordinadora Regional de la Comisión Nacional de Riego, Karina López.

La Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura realizó la primera reunión ampliada del año con consultores de riego de la región de La Araucanía.

En la jornada, realizada en dependencias del Instituto Téletón, en la ciudad de Temuco, la Coordinadora Regional de la CNR La Araucanía, Karina López, indicó que “tuvimos una exitosa jornada con los consultores de riego de la región donde participaron más de 60 profesionales. Fue muy importante escuchar las sugerencias que ellos puedan tener respecto a cómo está funcionando la nueva Ley de Riego y cómo se realiza el trabajo con la Comisión Nacional de Riego”.

“Tuvimos oportunidad de

abordar el impacto que ha tenido la nueva Ley de Riego, de conversar sobre la revolución del riego en la región, dado que ha aumentado notoriamente la postulación de proyectos”, añadió Karina López.

Finalmente, la Coordinadora de la CNR resaltó el compromiso por desarrollar obras con altos estándares de calidad “dado que se trata de proyectos que buscan mejorar la calidad de vida de las personas, usuarios y regantes”.

En tanto, la coordinadora del equipo de riego de la Delegación Presidencial de

Malleco, Silvia Escobar, dijo que “me pareció una actividad muy reconfortante, se hablaron temas de interés para los que son consultores de riego. Quedamos claros en todo lo que es ley en general, así que me voy muy feliz, ya que hablaron temas muy importantes que hoy día como provincia nos afecta y que van a tener pronta solución”.

del convenio de riego de la Delegación Presidencial Regional Cautín, Michelle Pérez, destacó que “es súper importante poder compartir, poder plantear las dificultades que se nos dan para hacer las postulaciones a los usuarios y poder generar mejoras y retoolimentarse también de los distintos profesionales que están acá”.

Mientras, la Coordinadora